

無事に一年間が終わりました！

中庭の花々が色とりどりの花びらを開き、学校の周りの桜もその枝々にたくさんの淡いピンクの花をつけ、すっかり春の装いとなりました。また季節が巡ってきたことを感じる今日この頃です。

本日、学校では、一年をしめくくる修了式を行いました。

今年度はスタート早々に「新型コロナウイルス感染症」の拡大による『緊急事態宣言』に伴い、2カ月にわたって学校が休校になり、その後も感染拡大防止のための対策で、マスク着用・こまめな手洗い・友達と近づくことも避けるなど、いろいろなことが制限され、本当に窮屈な一年間となりました。

しかし、今日の修了式では、コロナ禍でも、負けずに頑張った“熊っ子”たちの姿がありました。修了証書を受け取り、自分がかんばったことや新学年でがんばりたいことを発表する子どもたちの表情は、「今年一年しっかりがんばったぞ！」という満足感と自信にあふれていました。

18名の“熊っ子”たちは、今年一年、「気づき、考え、実行する」を合言葉に、本当によくがんばりました。そして、一人ひとりが大きく成長することができました。

このがんばりを、4月からの新しい学年でもしっかり発揮して、さらにさらに大きく成長してほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様。この一年いろいろなところでご協力、ご支援をいただき、本当にありがとうございました。これからも、がんばり続ける“熊っ子”を、どうぞよろしくお願い致します。

みんなの自慢の6年生が立派に巣立っていきました！！

3月19日、あたたかな春の光の中、3名の6年生が熊ヶ畑の学び舎を巣立っていきました。

卒業式に臨む3人は、とてもうれしそうに、そして少しさみしそうにも見えました。真新しい中学校の制服に身を包んだ姿は、ちょっぴり恥ずかしそうにしていたようですが、急に大きくなったようにも見えました。

式はコロナの関係で6年生とその保護者の皆さん、そして職員だけの縮小開催でしたが、3人の堂々とした姿、凛とした声で、厳粛な中にも喜びあふれた、とてもいい式になりました。

この熊小で学び、育った6年生。特にこの1年間は最上級生として、下級生たちにも優しく目を配り、みんなのために様々な場面ですすんで活躍してくれた、みんなの自慢の6年生です。

3人がいなくなるのはとてもさびしいですが、きっと中学校に行っても、熊っ子の代表として、しっかり頑張ってくれることと思います。これからも、みんなで応援しましょう！

フー フー！ 卒業生！



今年一年 熊っ子みんなが 頑張りました！

新年度の入学式(4/9)について

ワクチンの接種が始まり、福岡県に出されていた「緊急事態宣言」も解除されたとは言え、未だ終息の見えない新型コロナウイルス感染症拡大への対応として、**新年度の入学式も規模を縮小して実施**することとなりました。

新1年生2名(予定)の晴れの日を、地域の皆様に見守っていただけないことは、学校としましても大変残念ではありますが、何卒ご理解の程を、よろしくお願い致します。

《4月の主な行事予定》

- 6日(火) 始業式
- 7日(水) 給食開始(2~6年)
- 8日(木) 山田中学校入学式
- 9日(金) 令和3年度入学式
- 15日(木) 1年生給食開始
- 19日(月) 家庭訪問1日目(仮)
- 20日(火) 家庭訪問2日目(仮)
- 27日(木) 交通安全教室(仮)
- 28日(金) 歓迎遠足
- 30日(金) 茶摘み



春休み中も“密閉・密集・密接”を避け、マスクの着用、こまめな手洗いを心がけ、コロナ感染予防に努めましょう！